

Vocal 2: Don José Jaime Hoyos Guerrero, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal 3: Doña María Teresa Lozano Imizcoz, Profesora titular de la Universidad de Zaragoza.

Secretario: Don Jesús Ruiz Sancho, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid.

6679 RESOLUCION de 28 de febrero de 1990, de la Universidad de las Islas Baleares, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso a plazas de profesorado, convocado por Resolución de 26 de octubre de 1989.

De conformidad con lo establecido en el artículo 6.º, apartado 8, del Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio).

Este Rectorado ha resuelto lo siguiente:

Hacer pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, que figura como anexo de la presente Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a los cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución, los interesados podrán presentar la reclamación prevista en dicho artículo 6.º del Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), ante el Rector de la Universidad de las Islas Baleares, en el plazo de quince días hábiles a partir de la siguiente al de su publicación.

Palma de Mallorca, 28 de febrero de 1990.—El Rector en funciones, Miquel Coca Payeras.

ANEXO QUE SE CITA

Catedrático de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «CIENCIAS DE LA COMPOSICIÓN E INTELIGENCIA ARTIFICIAL»

Clase de convocatoria: Concurso

Referencia: 152

Número de plazas: Una

Comisión titular:

Presidente: Nadal Batle Nicolau, Catedrático de la Universidad de las Islas Baleares.

Vocales: Juan Pazos Sierra, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid; Fernando Martín Rubio, Catedrático de la Universidad Politécnica de Las Palmas, y don Mario Rodríguez Artalejo, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretaria: Teresa Riera Madurell, Catedrática de la Universidad de las Islas Baleares.

Comisión suplente:

Presidente: José Miró Nicolau, Catedrático de la Universidad de las Islas Baleares.

Vocales: Miguel Delgado Calvo-Flores, Catedrático de la Universidad de Granada; Luis Alonso Romero, Catedrático de la Universidad de Valladolid, y Luis M. Laita de la Rita, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Lorenzo Valverde García, Catedrático de la Universidad de las Islas Baleares.

6680 RESOLUCION de 6 de marzo de 1990, de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, por la que se corrigen errores de la anterior Resolución de 30 de diciembre de 1989, por la que se convocan a concurso diversas plazas de profesorado Universitario.

Advertidos errores en el texto de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, de fecha 19 de febrero de 1990, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el anexo I, plaza 29.1, donde dice: «Área de conocimiento: "Derecho Político"», debe decir: «Área de conocimiento: "Derecho Constitucional"».

Madrid, 6 de marzo de 1990.—El Rector, Mariano Artés Gómez.

ADMINISTRACION LOCAL

6681 RESOLUCION de 30 de enero de 1990, del Ayuntamiento de Arroyo de la Luz (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

Este Ayuntamiento, en sesión del Pleno de 25 de noviembre de 1989, tiene aprobadas las bases para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General de esta Corporación.

La convocatoria, las propias bases y cualquier anuncio posterior relacionado con esta oposición serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres».

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la oposición será de veinte días naturales a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Arroyo de la Luz, 30 de enero de 1990.—El Alcalde.

6682 RESOLUCION de 8 de marzo de 1990, del Ayuntamiento de Castillo de Locubín (Jaén), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios y laborales.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, se hacen públicas las convocatorias de pruebas selectivas para la provisión de diversas plazas vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, indicándose el número y fecha del «Boletín Oficial» de la provincia en las que se han publicado las bases y programas que rigen las distintas convocatorias.

A) Funcionarios de carrera

Oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Policía Municipal, grupo D («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

B) Personal laboral

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto técnico municipal, asimilado al grupo B («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar administrativo, asimilado al grupo D («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ayudante-Encargado de Biblioteca a tiempo parcial, asimilado al grupo E («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Peón de Oficina Técnica, asimilado al grupo E («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Jardinero-sepulturero, asimilado al grupo E («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

Concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Limpiadora a tiempo parcial, asimilado al grupo E («Boletín Oficial» de la provincia número 51, de 3 de marzo).

El plazo de presentación de instancias finaliza, para todas las convocatorias, el día 23 de marzo de 1990, inclusive.

Los restantes anuncios de estas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y se expondrán en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Castillo de Locubín, 8 de marzo de 1990.—El Alcalde.

6683 RESOLUCION de 15 de marzo de 1990, de la Diputación Provincial de Toledo, referente al concurso de méritos convocado por la misma para proveer, por el sistema de promoción funcional, diversas plazas vacantes en la plantilla de funcionarios.

El Pleno de la excelentísima Diputación Provincial, en sesión ordinaria celebrada el día 9 de los corrientes, aprobó la convocatoria y bases del concurso de méritos para cubrir, por el sistema de promoción funcional, diversas plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de la Corporación, siendo requisito indispensable para poder aspirar a las mismas reunir la condición de ser funcionario de carrera de la excelentísima Diputación Provincial de Toledo y cumplir los requisitos que se establecen en la relación de puestos de trabajo de dicha Corporación.

La convocatoria y bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 61, de fecha 15 de marzo del corriente año, estableciéndose un plazo de quince días hábiles, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a efectos de presentación de solicitudes.

Toledo, 15 de marzo de 1990.—El Secretario general.